

PRIMERAS COMUNIONES

El pasado sábado 27 de abril comenzaron las **celebraciones de primera comunión** de la parroquia. Se extenderán durante todo el mes de mayo. Un total de **110 niños** que han recibido catequesis durante tres años, se acercarán por primera vez al sacramento de la Eucaristía. Más de **20 catequistas** de la parroquia, generosamente, se encargan de transmitirles la fe, acompañando también a los padres en esa tarea. Tenemos que agradecer su labor.



Cada uno de los fieles de esta parroquia **debemos sentirnos parte de este proceso** que es de vital importancia pues supone comunicar nuestra fe a los más jóvenes. Por esa razón **os invitamos a orar** por los catequistas, por las familias y por los niños que durante este mes de mayo van a celebrar su primera comunión para que sigan creciendo en la fe y que encuentren en nosotros modelos creíbles de la fe, esperanza y amor.

ORACIÓN DE TAIZÉ



El próximo **miércoles 8 de mayo, a las 20:30h**, os invitamos a participar en una oración de Taizé en la Basílica. Un tiempo de **música, Palabra y silencio** para seguir celebrando la Pascua.

VIAJE A LAS EDADES DEL HOMBRE: ¡ TODAVÍA HAY PLAZAS!

Del viernes 14 al domingo 16 de junio

Todavía hay plazas para el **viaje a las Edades del Hombre** en Lerma con visita también a Caleruega, la Vid, Silos y Covarrubias. **Precio:** 165€ **Reserva y pago:** secretaría de la parroquia, de lunes a viernes de 17:30 a 20. Tlf. 914344021. El plazo se cierra el 10 de mayo.

GRACIAS POR VUESTRA SOLIDARIDAD

El pasado domingo se recogieron **4500€** que irán destinados a los proyectos que **Cáritas Madrid** tiene en marcha para ayudar a desempleados a formarse y a encontrar trabajo.
¡Gracias de nuevo por vuestra ayuda!



Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha



III DOMINGO DE PASCUA

5 de mayo de 2019

Jesús se acerca, toma el pan y se lo da; y lo mismo el pescado. Esta fue la tercera vez que Jesús se apareció a los discípulos, después de resucitar de entre los muertos.

Después de comer dice Jesús a Simón Pedro:

-Simón, hijo de Juan, ¿me amas más que éstos?

El le contestó:

-Sí, Señor, tú sabes que te quiero.

Jesús le dice:

-Apacienta mis corderos.

COMUNIDAD EN CAMINO

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA
C/ Julián Gayarre 1

www.basilicadeatocha.es



dominicos
provincia de hispania

Si en el evangelio del domingo anterior la identidad de Jesús se manifestaba a través de sus llagas, en el de este domingo es la pesca inesperadamente abundante lo que abre los ojos a Juan para descubrir a Jesús: “es el Señor”, dice el “discípulo amado”; y aceptar su invitación a comer, que despierta la fe de los demás.

El relato ofrece situaciones opuestas: noche/día; redes vacías/redes llenas; no reconocer a Jesús/reconocerle/; no tener comida/tener pan y pescado. Se corresponden entre sí las primeras y las segundas situaciones opuestas: de noche no pescan, no reconocen a Jesús, están sin comida. Con la luz del día hay pesca, reconocen a Jesús y son invitados por él a comer: “venid a comer”. La luz del amanecer, cuando la pesca es abundante, es la luz de la fe, la luz que les permite descubrir a Jesús. Antes de descubrirle han confiado en su propuesta, “echad las redes a la derecha de la barca”. Sin duda que el episodio está lleno de simbolismos. Nos quedamos con el hecho de reconocer a Jesús en las tareas de cada día, que era la pesca para los apóstoles. Confiar en la palabra de Jesús produjo frutos. El fruto mayor no fue la pesca, sino descubrir que ese desconocido era el Señor.

En la primera lectura, de los Hechos de los Apóstoles, vemos cómo esa inicial y débil fe de los apóstoles, es ahora en Pedro y los apóstoles una fe fuerte que les permite enfrentarse a la persecución por confesar a Jesús; y alegrarse, incluso, de ser perseguidos por su nombre. Su fe, es la que les lleva a “obedecer a Dios antes que a los hombres”, aunque les cueste persecuciones. El triunfo del Cordero degollado, del que habla la lectura segunda es el de ellos.

Ese proceso que sigue la fe de los apóstoles es una llamada a nosotros. No tuvieron fe sólo cuando la pesca era abundante es decir, cuando las cosas salían bien, y su esfuerzo era premiado con el éxito; sino también, cuando eran perseguidos por profesar esa fe.

1ª lectura Hechos, 5,27b-32.40b-41; 2ª Apoc 5, 11-14; Evangelio, 21, 1-19.

MES DE MAYO, MES DE MARÍA

Madre de Dios y Madre de la iglesia,
bendita en tus misterios y tus glorias,
y bendita en tu poder intercesor sobre los hombres.

Dichosa te han sentido los cristianos,
y así te aclamaron los Concilios,
con poemas te veneran las liturgias,
entre milagros te ven los pecadores y los pobres...

Con esquema de rosas te predicó Santo Domingo,
en ese ramo fresco del Rosario.
Y hoy en esta primavera de mayo y de jardines,
te aclamamos, rendidos...

Madre de Dios, enséñanos a Dios, tú que le diste nuestra figura,
enséñanos la iglesia, tú que fuiste su primera verdad,
enséñanos la dignidad del ser humano, tú, Inmaculada,
la dignidad del hombre hecho a tu imagen,
la del varón, tú que engendraste al Nuevo Adán, el primogénito,
la dignidad de la mujer, tú Nueva Eva, respetada y querida por José,

Enséñanos cómo tratar al emigrante, tú que huiste a Egipto,
cómo ser dignos y ser pobres,
tú que cantaste la suerte del pobre en el Magnificat,
cómo querer al enfermo y al anciano,
cómo esperar la muerte y cómo tratar los miedos y terrores,
cómo preparar el destino de mi alma y de mi cuerpo,
tú que tienes cuerpo y alma en estado glorioso...

En este mayo pujante de vida y de promesas,
tú, belleza incorruptible, flor de flores,
enséñanos a ser de Dios para ser nuestros,
a creer, amar, esperar, para ser enteramente humanos,
a ser cristianos, comunitaria, eclesialmente,
a ser ciudadanos despiertos, serviciales...
Y en este mundo que es único y de todos,
enséñanos la paz, don de Dios, cosecha de evangelio,
lección de ángeles, herencia de hijos, triunfo de hermanos,
¡Oh Virgen gloriosa y bendita!

Fr. Miguel Iribertegui Eraso, O.P.